

Les réseaux sociaux : une place pour la *Revue Médicale de Bruxelles*

La *Revue Médicale de Bruxelles* est une vieille dame. Née il y a plus de 65 ans, elle conserve néanmoins tous les atouts de la jeunesse et se tient à rester à la page. Etre moderne et à la mode ne signifie pas pour autant perdre au niveau de la rigueur d'évaluation des articles et de l'intérêt scientifique de son contenu. L'évolution de la littérature scientifique vers une mise à disposition rapide et aisée des articles est marquée par une explosion des journaux en ligne impliquant généralement pour les auteurs des coûts de publication substantiels. La *Revue Médicale de Bruxelles* s'est déjà adaptée. Elle dispose depuis de nombreuses années d'un site internet régulièrement mis à jour et sur lequel, auteurs et lecteurs peuvent accéder aisément aux publications. Le Comité éditorial a depuis plus d'un an mis en place une politique d'accès plus rapide aux publications via l'attribution d'un DOI et une section spécifique sur le site internet " articles sous presse ".

Nous ne désirons pas en rester là. Les réseaux sociaux sont un canal de communication utilisés par de nombreuses personnes, jeunes et moins jeunes. Parmi ceux-ci, Twitter est aisément accessible et permet de diffuser facilement et rapidement des informations. La *Revue Médicale de Bruxelles* a ouvert en ce début d'année 2019 un compte Twitter,

#RevMedBru. Notre but est d'augmenter le rayonnement de notre journal et de faire connaître et diffuser plus largement, au-delà de nos frontières, nos auteurs mais aussi notre Université. Régulièrement, des informations concernant le sommaire, des articles et des cas cliniques originaux ou des actualités diagnostiques et thérapeutiques seront relayées via ce média. Le comité de rédaction espère ainsi donner à la *Revue Médicale de Bruxelles* et à ses auteurs une visibilité accrue. Nous vous engageons à créer un compte Twitter (<https://twitter.com/signup>), si ce n'est déjà fait, à nous suivre sur le fil et à relayer les contenus qui vous intéressent vers vos connaissances et amis.

La *Revue Médicale de Bruxelles*, version papier classique, continue et comme à son habitude, nous vous proposons un sommaire large et éclectique d'articles originaux et de synthèse, de cas cliniques et d'histoire de la médecine.

Je vous souhaite une bonne lecture et j'espère vous retrouver sur notre compte Twitter.

T. Berghmans
Rédacteur en Chef